## La Prensa Austral

2025 Audiencia:5.061 Tirada:5.600 Difusión:5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 21,52% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



ray. o

a Austral

Alianza público-privada con empresa Explora

## Estudiantes del CFT vivieron experiencia en la Reserva de Conservación Torres del Paine

Gracias a una alianza entre el Centro de Formación Técnica (CFT) de Magallanes y la empresa Explora, los estudiantes de la carrera de Ecoturismo, Hugo Rivera Rodríguez y María Teresa Cárdenas Oyarzo, participaron en una pasantía en la Reserva de Conservación Torres del Paine. Durante seis días, ambos vivieron una experiencia transformadora, adquiriendo conocimientos y habilidades fundamentales para su desarrollo profesional en un entorno natural protegido.

Desde el primer día, los jóvenes

se enfrentaron al desafío de conocer en profundidad una reserva de 6 mil hectáreas, caracterizada por su biodiversidad y un modelo de turismo centrado en la conservación. "Fue una experiencia muy enriquecedora, ya que nos permitió aprender sobre la gestión de un espacio natural que prioriza la educación ambiental", destacó Hugo Rivera. Por su parte, María Teresa Cárdenas añadió que "categias de conservación y cómo se implementan en la práctica".

Entre las tareas realizadas, los

estudiantes participaron en el proceso de escarificación, una técnica que favorece la regeneración natural del bosque mediante la instalación de perchas para aves. "Nuestro trabajo consistió en la remoción del suelo y la colocación de perchas con madera caída para promover la germinación de nuevas especies", argumentó Hugo Rivera. También colaboraron en el desarme de cercos para devolver el paisaje a su estado criginal, reutilizando la madera en la construcción de pasarelas.

Más allá del aprendizaje téc-



Los estudiantes ejecutaron habilidades fundamentales para su desarrollo profesional en un entorno natural protegido.

nico, la experiencia permitió fortalecer valores esenciales para la profesión de guía de ecoturismo. "El compañerismo entre los guar-

daparques fue increible. Nos recibieron con mucha disposición para enseñarnos y apoyarnos\*, expresó María Teresa Cárdenas.